

Betreff:

Parksituation in der Siedlung Gräselberg (SPD)

Antragstext:

Der Ortsbeirat wiederholt seine dringende Bitte, zumindest in den vom ÖPNV befahrenen Durchgangsstraße (Klagenfurter Ring und Kärntner Straße) den ruhenden Verkehr zu ordnen. Dazu ist es im Vorfeld notwendig, mit den auf dem Gräselberg ansässigen Wohnungsgesellschaften ein gemeinsames Parkraumkonzept zu entwickeln, und die neu geschaffenen Parkplätze den Fahrzeughaltern zur entgeltlichen Nutzung anzubieten. Die sehr offene Bauweise bietet für eine solche Problemlösung ausreichend Raum. Der Parkdruck ist mittlerweile so stark geworden, dass insbesondere in den beiden genannten Straßen durch verkehrswidriges Abstellen von Fahrzeugen für Busse und Rettungsfahrzeuge vor allem in den Nachtstunden und an den Wochenenden kaum noch ein Durchkommen möglich ist. Verkehrspolizeiliche Kontrollen lösen das Problem nicht, gleichwohl sollten sie verstärkt zumindest in den Haltestellenbereichen durchgeführt werden.

Wiesbaden, 25.08.2020